

Communiqué de presse

Paris, le 30 janvier 2025

SUD éducation et SUD Recherche soutiennent les enseignant·es des universités du Mali en grève

La Coordination des syndicats de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique (Snesup-Secma) du Mali, a lancé un appel à la grève pour défendre des revendications salariales.

Nos camarades et collègues revendentiquent le versement « avec rappel » de leur prime de recherche à laquelle ils et elles ont droit, depuis 2017.

Les enseignant·es-chercheur·es malien·nes luttent pour une prime, créée il y a déjà huit ans, et qui, dans le contexte économique actuel, leur apparaît plus nécessaire que jamais pour vivre et pour faire leur travail.

Malgré de fortes pressions exercées par le ministère, de fortes entraves à la liberté syndicale, la détermination des grévistes n'a pas faibli. La grève va se poursuivre jusqu'à samedi prochain inclus.

SUD éducation et SUD Recherche apportent tout leur soutien aux grévistes, exigent que le gouvernement malien respecte le droit syndical et accède aux légitimes revendications de nos camarades et collègues.

